



発行
令和 6年 4月

3月の取り組み

3月は旅立ちや卒業の季節で、当施設を卒業した児童1名が無事に進学先を卒業しました。もちろん本人の頑張りが一番大きいですが、多くのご支援も活用させてもらいながら施設としても継続して応援する事が出来ました。卒業おめでとう♪。また、県外就職が決まった卒業者の旅立ちもあり、施設生活で仲の良かった同級生や関わりがあった職員が集まり、空港で見送りをすることも出来ました。

進学者は、成績面が心配だった卒業者もおりましたが、先日、学校での三者面談に参加し無事進級の確認をする事ができ、別の卒業者からもなんと奨学金の継続が出来たとの報告もありました。その他に4件の家庭訪問を行い、家庭訪問先では少し家の掃除の手伝いが必要だった卒業者もいました。また、しっかりと整理整頓がされている卒業者もおり、ゆっくりと話をしながら時間を過ごす事が出来ました。

2月にパパになった卒業生、3月にパパになった卒業者の来園もあり、気持ち程度ですが出産祝いや渡す事が出来ました。1名は子どもが小さいからと卒業生のみで来園し、次は「子どもの顔見せにくるね」とありました。1名は、子どもと一緒に来園しており、職員も抱っこさせてもらいました。それぞれパパとして頑張っている話も聞きました。新米パパたち頑張れ〜！！



高校3年生送り出しサッカー大会

3月22日（金）に高校3年生メンバーの壮行激励会があり、翌23日（土）には高校3年生男子の送り出しのサッカー大会を行いました。サッカー大会にもOB2名と元職員2名が顔を出してくれ、午前中に2時間、皆で思いっきり体を動かしました。現役の中高生メンバー含め、運動不足は否めず、途中からはほとんどの参加者が足が動かない状況でしたが、それも自分たちらしいと笑いの絶えないサッカー大会になりました。

高校3年生の子も最後に皆でサッカーが出来た事をととても喜んでくれていました。参加してくれたOB、元職員さん年度末の忙しい時期でしたが、参加ありがとうございました。



自立支援担当職員 主な担当業務

1. 生活相談
2. 公的機関同行
3. 集いの場を提供
4. (必要な人への) 職場、家庭訪問
5. 再就職支援
6. 復学、進学支援
7. 支援等の案内

ヒロキ先生よりメッセージ

来月は社協貸付の近況報告の時期になっています。4月は生活の変化もあり忙しいと思いますが、後回しにせず、早めに来園してくださいね。新しい環境や生活に慣れない人は一人で抱え込まずに周りの人に相談をしっかりとして下さい(もちろん島添の丘にもいつでも顔を出して良いし、連絡でも良いのでお手伝いさせてね♪)。
昨年度は、OB会の実施が叶わず、力不足を感じました…。今年度こそ早めに日程を計画してOB会を実施したいと思います！！